



Réalisation d'une fresque avec un artiste ... suite et fin

publié le 06/11/2024

Projet du CVC

Descriptif :

Les élèves du CVC de l'année passée ont enfin pu réaliser leur fresque avec Lénaïc BOURDELAUD, aussi appelé Super Bourdi.

Les élèves du CVC de l'année passée ont enfin pu réaliser leur fresque avec Lénaïc BOURDELAUD, aussi appelé Super Bourdi. Ce projet est né de la volonté des élèves de rendre le passage agréable (lieu incontournable pour se rendre au restaurant scolaire). Ils ont travaillé durant deux séances avec l'artiste et en s'inspirant de son univers, ont proposé des éléments artistiques en lien avec la nourriture et ont réalisé la création avec lui.

Nous remercions l'engagement de nos élèves sur ce projet ainsi que celui d'Eva, assistante d'éducation et Rachel, agent territorial.

Vous pouvez observer la réalisation finale ci-dessous.

